



訓高交通安全マラソン大会

ゴールめざし、男女65人が力走

訓子府高校恒例の交通安全マラソン大会が、10月3日に開かれました。男子27人、女子38人の合わせて65人が参加しました。この日は、強風に見舞われたものの男子18km、女子12kmを元気に走り、汗を流していました。

生徒が熱演しました



訓中で学校祭

訓子府中学校の学校祭が10月24日に行われました。学校祭では、各クラスが劇を披露。ステージ上で生徒がそれぞれの役になりきって、練習の成果を存分に発揮していました。各教室には、美術作品などが展示され、学校祭を盛り上げていました。

もうすぐ1年生 幼稚園で就学時健診



訓子府幼稚園で、10月2日と7日に就学時健診が行われました。2日は内科、7日は歯科の健診で、来春小学校に入学予定の園児42名が、入学を心待ちにしながら、健診を受けていました。

訓子府幼稚園 幼年消防クラブが防火にひと役

パレードや放水体験でも防火呼びかけ

秋の火災予防運動（10月15日～10月31日）にちなみ訓子府幼稚園幼年消防クラブの園児が10月15日に防火パレードと放水体験を行いました。

防火を呼びかけるとともに、園児たちは「火遊びはしません」などと誓っていました。



まちの



牧場から「わが家」へ 314頭が退牧

町共同利用模範牧場の一斉退牧が、10月23日に行われました。314頭が町内の「わが家」に戻っていききました。春に入牧し、5か月間、広い牧場でゆったりと過ごしてきました。なかなかトラックに乗り込まず、飼い主などを手こずらせる牛もいましたが、乗り込んだあとは、トラックに揺られながら、おとなしく牧場を後にしました。

10月17日に商工会主催の第3回ストリートフェスタ&収穫祭が開催されました。中心会場のポケットパークでは、訓子府太鼓や訓小スクールバンドなどが出演し、会場を盛り上げていました。ステージのほか、子供縁日やストリート屋台、「くんねっぶたれカツ丼」フェスタなどが行われ、会場に訪れた大勢の町民が楽しんでいました。同時開催で「くんねっぶマルシェ」が小澤商事旧店舗で開催され、特産品が格安で販売されました。



第3回ストリートフェスタ & 収穫祭を開催

わだいの

10月2日に、訓子府町地域食育推進事業として給食センター主催の子どもクッキング教室が開かれました。

今回は、町内のイベントなどで活躍している「おばあちゃんの知恵袋サークル」の方を講師に、小学生21人が参加しました。子どもたちは、「手打ちうどん」と「くるねっぶ野菜ドーナツ」づくりに挑戦し、自分たちが調理した料理をおいしそうに食べていました。

手打ちうどんに挑戦 子どもクッキング



おいしくカレーできたよ 居小で収穫祭



居武士小学校の収穫祭が10月2日に行われました。今年もさまざまなカレーライスを作る「カレーフェスティバル」として開催しました。

児童は、学校菜園で栽培、収穫したじゃがいもやニンジンなどの食材を切ったり、豚肉を炒めたり楽しく調理をしていました。

三つのグループに分かれて、味付けや材料に趣向を凝らすなどそれぞれのグループでオリジナルカレー作りに挑戦。ニンジンなど形にもこだわり、出来上がったカレーライスを食べた児童からは、「おいしくできている」と声があがり、笑顔満開でした。